

HOJA DE VIDA DE LAS PERSONAS EXPERTAS DEL GIEI-HONDURAS

Roxanna Altholz

Roxanna Altholz es abogada y académica experta en derecho internacional de los derechos humanos. Su trabajo ha resultado en decisiones clave de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH); como experta ha acompañado grupos de derechos humanos de Naciones Unidas; e iniciado acciones legales en casos de violaciones de derechos humanos en los tribunales federales de EE.UU. Antes de enseñar en Berkeley, trabajó como asesora legal en la Misión de la ONU en Kosovo y como abogada en el Centro para la Justicia y el Derecho Internacional, manejando casos relacionados con masacres, ejecuciones extrajudiciales, torturas y desapariciones en EE. UU., Colombia, Guatemala, la República Dominicana y Ecuador. Ha recibido el Premio al Joven Alumni de la Facultad de Derecho de UC Berkeley y el Premio Thomas I. Yamashita de la Fundación para el Cambio de UC Berkeley}.

Pedro Biscay

Pedro Martín Biscay es abogado y máster en finanzas, especializado en criminalidad económica con amplia trayectoria en la investigación y persecución de delitos financieros, corrupción y lavado de activos. Ha trabajado en organismos internacionales como la ONU y USAID, además de sus roles en la administración pública argentina, como Director del Banco Central y en PROCELAC. Ha desarrollado estrategias para combatir la criminalidad organizada, especialmente en la intersección entre mercados ilícitos y sistemas financieros, y ha liderado proyectos de alto impacto en América Latina y el Caribe, para fortalecer capacidades institucionales en la lucha contra el crimen transnacional y para mejorar la persecución penal de delitos complejos como la corrupción y el lavado de activos. Es integrante del Instituto de Estudios Comparados en Ciencias Penales y Sociales (INECIP) y de la Comisión Directiva del Centro de Investigación y Prevención de la Criminalidad Económica (CIPCE) y docente de la Universidad Nacional de Rosario (UNR).

Ricardo Guzmán

Ricardo Guzmán es abogado y notario de la Universidad de San Carlos de Guatemala con más de 25 años de experiencia en Derecho Penal y Ciencias Forenses. Cuenta con una profunda experiencia de más de dos décadas de trabajo en la gestión pública en Guatemala como viceministro de seguridad en el Ministerio de Gobernación, segundo sub secretario general del Ministerio Público, y fiscal de delitos contra la vida. Es experto en crimen e investigación de pandillas, narcóticos, crimen organizado y asesinato.